

発行日
令和4年7月15日

吉野地区自治振興会
吉野公民館
越前市本保町19-6

TEL23-4600 FAX21-3641

おのせがわ

(目次)

スポーツ協会・振興会事業(1)

地区の話題・おしらせ等(2)

偉業の9連覇達成☆

目指すは総合連覇!! 市民大会開幕

6月26日、梅雨明けの猛暑の中、アイシンスポーツアリーナにおいて越前市市民体育大会(夏季大会)の開会式が行われ、前年度総合優勝である吉野地区の長谷川会長から優勝旗が返還されました。
続いて、ソフトボール競技に出場する橋本昌幸さん(片屋町)が力強く選手宣誓を行い、1カ月にわたる大会が開幕しました。初日は陸上競技やソフトバレーボールが行われ、新種目も導入される中、これまで以上にプレーを楽しみながらも熱い戦いが繰り広げられています。7月3日時点の主な結果は以下のとおりです。

●陸上 女子ボール投げ(年齢制限なし)

1位 為国奏絵(芝一)★9連覇
男子1500m(年齢制限なし)

2位 西野翔太(芝原5)

●ソフトバレーボール

混合2部 2位
混合3部 3位

●ボウリング 男子 1位

このあとも出場する選手の皆さまへのご声援をよろしくお願いします。
スポーツ協会 堀内幸路記



吉野地区 選手宣誓



新種目「競歩」吉野3位に入る!!

「はつらつ健康体操」で元気をもらおう!

「コロナ禍の影響で延期されていた「はつらつ健康体操」教室が行われ、運動普及推進員の皆さんに指導いただいた。ウォーキングに始まり、ラジオ体操や童謡を取り入れた仕様、そして長生き音頭と続き、タオルを使つての運動もあった。折からの猛暑、取り組む全員は汗びっしり。

従来にない今回の「はつらつ体操」は、変化に富んでいて発想がユニーク。民謡調も取り入れみんなで声を出して体を動かす。手指を使つての動作(グーチョキパー)運動もあり、体と併せ脳の活性化も期待できる。さあ皆さん、今後とも元気でシャンシャンとね!

シニアクラブ 青柳文雄記

シニアクラブ



地域支え合い研修並びに介護予防講座の開催

振興会 社会福祉部会

「高齢者の福祉について」と「認知症サポーター養成講座」、二つの研修を行いました。まず、「高齢者福祉について」は介護認定がなくても利用可能なサービスが色々あることを知りました。配食、生活、交通、緊急対応等の支援が65歳より受けられ、一人暮らしの方も安心して生活できそうです。

「認知症サポーター養成講座」では、症状や接し方を学び、認知症サポーターとは、認知症について正しく理解し、見守る応援者であることと理解しました。当事者の思いに寄り添い、自分のそして私たちの問題として意識することが大切だということを学びました。

福祉推進員 鷲田文枝記



無料学習支援「吉野っ子あつま〜れ」 子どもたちを募集します！！

吉野小学校区の小中学生を対象にした、無料学習支援教室です。勉強が苦手、学校の勉強が難しい、ひとりで宿題するの大変だな〜と思っている子!!一緒に勉強しませんか?利用料は無料ですが、あらかじめ登録が必要です。下記の事項をご確認いただき、こちらのライン公式アカウントからお申込みください。

【一緒に活動してくれる
ボランティアも募集中です!!】



- ※対象 吉野地区に住む小中学生
- ※実施日 毎週月曜日 17時~18時
(コロナ終息後は変更になる可能性があります)
- ※会場 片屋町生活改善センター(片屋町 17-23)
- ※学習内容 宿題や授業の復習などを中心に行います
(卓球もするよ♪)
- ※学習方法 教員 OB や地域の大人たち、地元大学生などのボランティアが指導します

ほどほど養生 第2弾〜秋〜

季節に合わせた心身のとのえ

“養生”を知ると季節と自分に合わせてカラダのとのえができるようになります。季節を巡るごとにそのとのえもより深まってきます。当日は、食のお話と軽い体操をします。

日時 8月7日(日) 午前9時半~11時
 場所 吉野公民館 2階講堂
 定員 30名(お申込みは公民館まで)
 講師 養生デザイン



青木 優加氏(漢方上級スタイリスト
養生薬膳アドバイザー)
 山中 雄大氏(理学療法士)

吉野小学校

6月7日(火)8日(水)、奥越高原青少年自然の家にて体験学習を行いました。5年生が宿泊を伴う活動を行うのは3年ぶりです。キャンドルサービスやネーチャーゲームなど、十分に体験することができました。

「5年宿泊学習」



「プール学習開始」



6月20日(月)、3年ぶりのプール学習が始まりました。気温の高い日が続いたこともあり、子ども達は気持ちよさそうに入水していました。感染症対策をしながら子ども達の学習の機会を大切にしたいと考えています。



家久保育園

七夕誕生会をしました。みんなの願い事が空に届くように歌を歌ったり、ミニ障害物走でお星さまをゲットしたりしました。



吉野幼稚園

7月2日に七夕まつりを行いました。5歳児は和太鼓を、全員でよさこいの踊りを保護者に披露しました。集いでは、園長先生が空気砲を使ったピタゴラスイッチを見せてくださり、園児も保護者も歓声をあげていました。そのあと、保護者が用意してくださったゲームコーナーや、園児がつくったおばけやしき、空気砲の製作など楽しい時間を過ごしました。最後は、宝探しやアンパンマンとバイキンマンと盆踊りを踊り、お土産をもらって大満足の子もたくさんいました。



集団健診のお知らせ

8月7日(日)
コミュニティセンター柳荘
完全予約制です。

市健康増進課(24-2221)へ必ずご連絡を
~病院での健診を希望される方は、病院に事前予約を~

編集後記
 異例の速さで梅雨が明けてしまいましたが、早くマスクなしの会話ができるようになり、コロナの終息を願うばかりです。いろいろな行事も制限が緩和されて、発表の場が増えるようになってほしいです。
 自主講座
 宇野きよ子

7月・8月吉野公民館・地区内行事予定
8/2(火) はつらつ教室

休館日のお知らせ
・毎週月曜日・7月19日(火)